

EnBW

Neuer Name für den Netzbetrieb

[05.02.2014] Die EnBW Regional AG wird zur Netze BW GmbH. Das Unternehmen reagiert damit auf eine Forderung des Energiewirtschaftsgesetzes, wonach Netz- und Vertriebsaktivitäten klar voneinander getrennt werden müssen.

Seit 31. Januar 2014 firmiert die EnBW Regional AG unter neuem Namen: Netze BW GmbH. Wie das Unternehmen mitteilt, wird die Änderung im Rahmen der Umsetzung der Unbundling-Vorschriften des Energiewirtschaftsgesetzes notwendig. Demnach muss für den Kunden gewährleistet sein, dass sich Netz- und Vertriebsaktivitäten des Unternehmens klar voneinander unterscheiden lassen. Darum wird die Netzgesellschaft der EnBW nach eigenen Angaben mit neuem Namen und neuem Erscheinungsbild auftreten.

Die Netze BW ist der größte Verteilnetzbetreiber für Strom, Gas und Wasser in Baden-Württemberg. Etwa drei Millionen Haushalte sowie Gewerbe- und Industriebetriebe werden über das mehr als 100.000 Kilometer lange Stromverteilnetz mit elektrischer Energie versorgt.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, EnBW,